



## Buscan cerrar filas con congresos latinoamericanos ante deportaciones masivas de EU

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- La **Cámara de Diputados** convocó a una reunión con el Parlamento Centroamericano y el Latinoamericano para cerrar filas en torno a las deportaciones masivas que emprendió el gobierno estadounidense.

El presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, aseguró que buscan un pronunciamiento común frente a las órdenes ejecutivas de EU. “Estamos convocando a una reunión del Parlacen, que es el Parlamento Centroamericano y, también, del Parlatino, para que juntos, los países que estamos siendo afectados con la deportación masiva, fijemos una posición frente a las órdenes ejecutivas”, sostuvo Monreal.

[https://drive.google.com/file/d/1bwzGGa2VsDOj-uz8nw\\_-mXfskvhvryS/view](https://drive.google.com/file/d/1bwzGGa2VsDOj-uz8nw_-mXfskvhvryS/view)